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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Pressemitteilung der Landeshauptstadt vom 27. September 2005 wurde unter der 
Überschrift „Stadtplaner starten Umfrage zum Umzugsverhalten in Magdeburg“ darüber 
informiert, dass in Magdeburg in den ersten beiden Oktoberwochen eine Einwohnerbefragung 
zum Thema „Innerstädtische Wohnmobilität“ stattfindet, die durch die Technische Universität 
Dresden mit dem Stadtplanungsamt der Landeshauptstadt Magdeburg durchgeführt wird. 
 
Ich frage und bitte um eine kurze mündliche und ggf. ausführliche schriftliche Antwort: 
 
1. Welche Gründe liegen vor, eine solche Befragung durchzuführen? 
 
2. Welche Kosten sind mit der Befragung verbunden? 
 
3. Welche konkreten Ergebnisse werden von der Stadt erwartet? 
 
4. Werden die Ergebnisse der Untersuchung, die laut Pressemitteilung im Frühjahr nächsten 

Jahres vorliegen und als Grundlage für die künftige Stadtentwicklungspolitik dienen 
sollen, zeitnah auch den Stadträten zugänglich gemacht, damit sie als Baustein einer 
umfassenden Zukunftsdiskussion durch den Stadtrat in Magdeburg dienen können? 

 
 
 
 
Holger Franke 
Fraktionsvorsitzender 
 


